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͒Ὦ21 ʺˮ  Ỳᾫ ᵓ˯Υᵫ

℗ήϦʺ ΥʺӟᴞχρΣϤҼ╕Ϭ“

ΜϘΰθʻ

̓ψαϛτ

Ỳ χ ԁπέίΜϘβʻ

ψʺ  Ỳᾫ ᵓτΣ ΦΜθι

Φʺ τΚϤΥρΞέίΜϘβʻ

ᵓχᵫ℗Ϭ ϢϤΣἼό ΰ ΫϘβ

ρρϜτʺᵫ℗τ θϤʺԁᾠέҼ╕Ϭ ΰ

ΫϘβʻ

ὊↄτνΦϘΰοψʺЀкЗᴴΤϣχ

ᵓὊↄᶨזּ χ ᴟΥ ϙννΚϥ ʺԁ

τֿפήΥϙϣϦϥϜχχʺḜϞΤσⱱκ

ΰχ ΦΥ ΜοΣϤϘβʻԁ ʺ ᵦ σ

ϵКиϻ˔ʾ ᴣᶊχ‰ Ϟᴆ ᶆχỲ

ԏ ϛ τϢϥ ᵦ σὂṓῇ ὼ σςʺ

ὊↄϬ︡Ϥ᷊ΨḕẽψԏΦ ΦᾗΰΜ

ệτΚϤϘβʻ

ρϤϩΪʺ ʾ ⇔ⱧỘּיχ ˑψʺЀ

кЗᴴϞ ᴣ‰ χֲốϬ Ϊʺ ˑχⱢ

ỲἣϤϞ ΰθ№ χ ↄ τἂΰϭπ

ΣϣϦϥϜχρ ꜡ΰοΜϘβʻ

άΞΰθ ʺ Ỳᾫχᵧ τΣΤϦϘΰ

οψʺάϦϘπʺⱧỘּכ◦יτ σέ

ϬΜθιΦʺḇּך ΰ ΫϘβʻ

₈ῇʺ ἷЀкЗπ ΦΨ νΜθ χ

ὊↄּזᵓϬ ο β πʺⱧỘּיχⱢỲἣϤ

ψϜκϧϭχάρʺὊְᵠכ◦ כ◦ χ

Υ τ‰ϘμοΜΨάρΥᾋ₅ϘϦϘβʻ

͍ὮΤϣᵫ◐ήϦθ θσּסḊ

χᶨ Ϭ ớ τ ӛΰʺ τכ◦ ϛ

ϥσςʺⱧỘּיχⱢỲἣϤτʺԏΦ Φ

ϬṍΰοΜθιΦθΜρ◘ΜϘβʻᴥΠοʺ

ΰθ№ χ ↄ τἂΰϚⱧỘּיτ

βϥ ׃ ᵠ ʾⱧỘ™ ʾ™ЎайрЅχ

ʺτϜכ◦ τ︡Ϥ ϭπΜθιΨσςʺ

ⱧỘּיτΩ ᾢṄϤ μθ◦כτ︡Ϥ ϭπ

ΜθιΦϘβϢΞΣḻΜ ΰ ΫϘβʻ

̓Ɫ▀ ФжрτνΜο

ϩΥὊↄΥⱱ σ ϬםᾝΰοΜΨ

θϛτψʺṓῙ ϒχ ᴂτ Ξ▀Ộ 

χ ḊϞʺᶊ₯χᶈ ʺ ӽτΣΪϥ ῢᾚ

ϒχ ᴂσςʺּזᵓ ᴿ ϒχ ᴂΥẍ

ρσμοΣϤϘβʻ

ρΰοψʺˮ ΰΜⱢ ︠Ṱ˯Ϭ α

οʺּזᵓᴿ Ϭ χϵрЅрϒρ Ḋβϥ

άρπʺὊↄχ ᴥᴣ Ϭ‰ϛννʺḼỘΥ

ΚΫθ Ϭ׃ τיּ ΰʺ ϜḼỘ

ⱢϜ όʺ σϥὊↄ Υ ϘϦϥρΜΞʺ

ρ χῨ ḕϬםᾝΰοΜΨάρϬ

◙ΰοΣϤϘβʻ

άϦϣχ τψʺỲ ΤϣχЂЪ˔Е

Υ πΚϤʺỲ ρΰοϜ τ︡

ϙϬ ϛοΜΦθΜρ―ΠοΣϤϘβʻ

₈ ψˮⱢ▀ Фжрᾕ ˯ρΰοʺ

Τϣ ⱢϒχЄТЕϬ τ ϛοϘ

ΜϤϘβʻ

͏Ὦ τψʺ ͍ὮΤϣχNISAχ

σᶈ ʾῷẆᴟΥὨϘϤϘΰθʻήϣτʺ

χӗ σⱢ▀Ἱ χ◦כτḩβϥ☼├Ϭ

 ρΰο › ʾὓᵊ τ ϛοΜΨθ

ϛʺᴪ ρΰοχˮṁ ˯Ϭ ϛο

ΜΦθΜρ―ΠοΜϘβʻϘθʺḂ ԁ ρ

σμοỲ ὊↄễӾϬῲ Τν῟ τם☼

βϥθϛʺỲ ὊↄễӾ Ṑ χ Ϝ

ϛοΜΦϘβʻ

ᴪὓχӗ σⱢ▀Ἱ Ϭ ϛοΜΨ π

ψʺάΞΰθ︡ ϙρ›ϩδʺ ₇Τϣ᾽ẁ

τṄϤ Μʺ᾽ẁϒ֫ ϬΣ Ϊβϥ

ᶤϬ ΞỲ Ṑḩχᵧ χέ ᵔρέẸ Υ

ᴦὧπβʻỲ ψʺάϦϘπƈ̓ ẁ ӡχ

Ộ ְ֫τḩβϥᾖ ˯τṁξΦʺỲ Ṑḩ

χᵧ τʺ᾽ẁχΩ χ Ϭ׃ ϥ︡ ϙ

Ϭ ΰοΦϘΰθΥʺάϦϬ ᴟβϥάρ

πʺԁ χ ʾ ΫϬ μοΜΦθΜρ

―ΠοΜϘβʻ ỲᾫχὊְ χᵧ Υʺ

εϋϱИЄϯГϰУϬ ṉΰοʺᴪὓχⱢ▀
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Ἱ ϬῇᴃΰΰοΜθιΨάρϬṍ ΰοΣ

ϤϘβʻ

̓ˮⱢ▀֫ ˯χםᾝτνΜο

ρϤϘρϛϣϦθˮ₃ χ 2023˯

πψʺ2,000 τχϖϥᴪὓỲד Ɫ▀Ϭᵫ

ΰʺⱱ τ‟ᾅβϥˮⱢ▀֫ ˯χ

ᾝϬם ◙βάρΥ Ϥ₅ϘϦϘΰθʻⱢ▀֫

Ộψʺᴪὓτ σ֫ל Ϭ ằΰʺϘθʺ

Ɫ ρσϥḼỘχ ṍ σḼỘᴣ ΰ τ

ΰΪθІЎвм˔ЖЄАФᶨ Ϭ“Ξσςʺρ

οϜ σ ᶤϬ μοΜϥρ ꜡ΰοΜϘβʻ

Ɫ▀֫ Ộ χ σᵠᶗϬ“Ξθϛχ ├

ФжрϬ τ├ ΰοΜΦθΜρ―ΠοΣϤ

Ϙβʻ

Ỳᾫχᵧ τρμοϜʺ᾽ẁτ Ɫ

σςχ֫ ϬΣ Ϊβϥ πʺ֫ χ

ϼϷзГϰψὧΤδσΜϜχιρ◘ΜϘβʻⱢ

▀֫ χםᾝτΰΪθέ◦כϬϢϧΰΨΣ

ḻΜΜθΰϘβʻ

τ Ϥ χᶴᴣψῨ σ ệΥ Μο

ΜϘβʻ ᶴΥ ϩϦοΜϥ ԍψ ˑσϜ

χΥΚϥρ◘ΜϘβΥʺ ḼỘχ ׃ ΰ

τ βϥṍ Υ ΦΜάρΥ◙ ήϦοΜϘβʻ

Ỳ ψʺ͐ὮτЀ˔Ъй˔ЕϹНЗрІᵠ

ᶗχלםᴟτ︡Ϥ ϚϯϼЄдрФкϽжЭϬ

ρϤϘρϛϘΰθʻ Τϣ Ɫϒχ ϦϬ

ΰʺⱢ▀֫ χ‰ ᴟϬ ϥρρϜτʺ Ɫ

ρΰοχ χḼỘϞỲ Ɫ ◕ χ

Ϭΰ ήδϥάρτϢμοʺ ρⱢ▀ χ

Ῠ ḕϬםᾝήδοΜΦϘβʻ

̓Ͻз˔рʾЕжрІТ϶˔Ю˔Єдрˢ͜

ͭˣ τḩβϥ︡ ϙτνΜο

Ͻз˔рʾЕжрІТ϶˔Ю˔Єдрˢ͜

ͭˣ τḩβϥỲ πχ︡ ϙτνΜοϜʺ

έ ᵒΰθΜρ◘ΜϘβʻ

Ỳ τΣΜοψʺЂІГЗУиТϮϱЗр

Іχ Υ ˑ‰ϘμοΜϥάρϬ ϘΠʺ

┌ ͓ὮτʺỲ ṐḩτΣΪϥṓῙ ϒχ

ᴂτνΜοˮṁ σ―Π ˯Ϭ῝ βϥϕΤʺ

ᵓʾḕẽזּ ῟ᴮρ Ɫ χ׃ Ϭ ◙βϱ

рОϼЕ Ɫσςʺ θσỲ ︣ χᶨ Ϭ

ΰοΜϥράϧπβʻ

ὸʾ ḼỘψʺ χ͙ͥ͜χ͐ᶤʺ

ỘԌχ͓ᶤӟ Ϭ ϛοΣϤʺϸ˔ЩрИв˔

ЕжиχםᾝτΰΪο σ ∕πβʻỲ

ψʺ ӽπχͭ͜ ⱢϬ βθϛʺ ꜛⱵ

ρ ӽḼỘʺỲ Ṑḩ τϢϥ Ẹṳ χ

Ϝ◦כΰοΜΦθΜρ―ΠοΜϘβʻ

ӽχ ᴟτΰΪθ ӽỲ Ṑḩϒχṍ

ψ τ ΦΜρ ꜡ΰοΜϘβʻᵧ τ

ΣΤϦϘΰοψʺỲ τΣΪϥ︡ ϙ Ϝ

ϘΠσΥϣʺⱱ ᴦ σ ӽὊↄχᶎ τΰΪ

οʺⱧỘּיρχ Ϟ◦כ τ︡Ϥ ϭπΜθ

ιΦθΜρ◘ΜϘβʻ

̓ ϒχ ⱢτνΜο

ΩῇτσϤϘβΥʺ Ỳᾫχᵧ ψʺ ӽ

χⱧỘּיτρμοʺΩϜ ựπʺӗ ΰο Ϧ

ϥО˔ЕЗ˔ρΰοʺᶆ ӽχ ˑσᴿ ᵔὨ

τ︡Ϥ ϭπΜϥϜχρ ΰοΣϤϘβʻ

ζΞΰθᴿ ᵔὨ Ϭ‰ϛοΜΨθϛτψ

ˮ ϒχ Ɫ˯ΥὧΤδϘδϭʻζϦηϦχ

Ɫʾ ∙Ӿ τ︡Ϥ ϭπΜθιΦʺϘθʺ

ṛ χКАЕм˔ϼϜᶨΤΰσΥϣʺ

ỲᾫχὊְṁ ϬϢϤếᾧσϜχρΰʺ ӽὊ

ↄρχẶֵϬ μοΜθιΦθΜρ―ΠοΣϤ

Ϙβʻ

Ὣότʺ έ χᵧ χέ `ρέὲ

Ϭ ϢϤṖ ΜθΰϘβρρϜτʺ ỲᾫỘ

ᵦχ׃ˑχ ϬṖ ΜθΰϘΰοʺ♆χҼ╕

ρήδοΜθιΦϘβ⁹

אּ ʿҼ╕βϥ
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Tech Forming Team 
「法令高速読み合わせツール」の開発

～読み手の自動化による業務効率化~

政策オープンラボ Tech Forming Team 

長谷川 正樹、桐山 祐貴、岩﨑 唯

Ỳ πψʺֿ︣ב ԌϬ ρΰθ ∙

χӾ ʾᶨ ʺ χᶨ ᴟτ︡Ϥ Ϛρ

ρϜτʺ Ԍχ θσ ϞϯϱДϯϬ

ớ τ︡Ϥ Ϧʺ ṛ ʾ ꜛ χΚϥ

├ ӛϒρνσΫϥθϛʺ ԌτϢϥꜛ︠

σ ├ ӛχ ϙˮ ├Ϸ˔Фрж

Щ˯Ϭ ΰοΜϘβʻ

├Ϸ˔ФржЩ ˮ Tech Forming

Team˯ψʺˮỲ Ϭ σ▫Ⱨʾ ∙

τΚώϦθḕẽϒ˯Ϭ ρΰοʺ ῟

σỘ ︣ ʾ ḈϬ™  ΰʺֿ︣ב Ԍχ

Ộ Ϭ῟ ᴟβϥФкϽжЭχᵫ ϞʺΩ

χITІϺиʾФкϽжЬрϽЛϳМϳϬ

Ẋ βϥṐᵓϬ ằΰοΜϥ ◗Ў˔Эπ

βʻ͍˙͐ χֿ︣בϬ τ17 Υ∕

ˣΰʺ

1. ῟ σỘ ︣ ʾ ḈϬ™  ΰֿב

︣ ԌχỘ Ϭ῟ ᴟ

2. ΜΞκΤϣỲבֿ “ χ τἰϥỘ

Ϭ πΦϥỲ ϒ

3. Ω χITІϺиʾФкϽжЬрϽЛϳ

МϳϬẊ βϥṐᵓϬ ằ

βϓΨʺỘ ῟ ᴟτⱢβϥ ˑσФкϽ

жЭϞБ˔иϬᵫ ΰοΜϘβʻ

₈ χˮTech Forming Team˯ᶨ Τϣʺ

θτᵫ ΰθˮ ‰ ϙ›ϩδБ˔

и˯Ϭέ ᵒΰϘβʻ

ὂ

ˮ ϙ›ϩδ˯ρψʺ ᵠ χ∑

τ“ϩϦϥᶎ ⌠Ộχԁνπβʻ ᵠ

ʾ ᵠ χ ›ψʺᵠϛ ρ ẛ

ρχ ᴂḩἰϞʺἹ꜠ʾ῏Ⱬχᶎ Ϭ

ρΰοʺ͍ χ ԌΥᵠϛ Ϭᴝ ΰʺ

χ ԌΥζχᴝ Ϭ ΦσΥϣ Ϭᶎ

ΰοΜϘβʻ

άχ⌠Ộψʺ ϙ︣ρ Φ︣χ͎ ӟ

Υ Ϭ›ϩδϥ ΥΚϤʺΤν Ⱳḧ

τẉϐθϛʺ Φσ ρσμοΜϘΰθʻ

Ϙθʺ ᴝӰṰ῎σςϬᴝ Ỹ βϥθ

ϛτʺ σ ϙ Ϋ ˢˮἿΫϥ˯Ϭ

ˮΪΜΫϥ˯ρ Ϛ ˣϬΰοΣϤʺ ϙ

︣Ϭ Ξτψ ϙ χ ꜡ϞḈϦΥ ρ

σϤϘβʻ

Б˔иχᵵ

άΞΰθ ệϬᵠ βϥθϛʺ ϙ›ϩ

δ⌠ỘτνΜοʺᾖϬꜛ πᴝ βϥϯ

ФзϾ˔ЄдрϬᵫ ΰϘΰθʻ

ᾕχᾖТϮϱиϬ ϙ Ϋ χᾖτ

ḊΰʺPCχᶆ Ṑ π ϙ Ϋήδϥρ

ΜΞ▫ ϙπβʻάχБ˔иϬ βϥά

ρπʺ ψԁיּ πꜛ σⱲḧτ ϙ›

ϩδ⌠ỘϬ“ΞάρΥᴦ ρσϤϘβʻϘ

θʺФкϽжЭΥᴝ Ϭ“Ξθϛʺ ϙ

ωΰ χ ЬІχ ♁τνσΥϤϘβʻ

ζΰοʺ ϙ›ϩδ⌠Ộχ ꜡ϬʺД˔Ќ

ρΰο βϥάρϜᴦ ρσϤϘβʻ

₈ῇʺБ˔иχ‰ ᴟτΰΪοʺ

Ϟᵰ χ ρχӪᾋῖḊϞẸỘΥπΦ

ϦωṃΰΨ◘ΜϘβχπʺέḩ ΥΚϤϘ

ΰθϣʺεϋΣṓὖτέ ΨιήΜʻ
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м˔ϼІЌϱи ᶗ︡ ϯм˔ЖπΩ

Ϭ ʺᴱ Τϣ ήϦϘΰθ˂

︡ ψʺ ͑ ͒Ὦʺм˔ϼІЌϱ

и ᶗ︡ ϯм˔Ж̞ τΣΜοʺˮỘ ᾋ

ΰʾДЅЌиᴟ ˢ χ ˣ˯χΩ

Ϭᶍ ΰʺᴱ ʺ ⱧԚ

∆Τϣ ΜθιΦϘΰθʻ ꜠πψʺ

2 ḧχ ṮᴂלʺІС˔Ўχῇיּ Υ

“ϩϦʺὣ χΣᾠ ϬΜθιΦϘΰθʻ

̞ ᶕ Ⱨộʾ ⱧԚʾДЅЌи Υ“ χм˔ϼІЌϱиᵠᶗϬᶆ ԌτϢϤԁ ẉβϥάρϬ ◙

ΰοᵫ℗ʻ ФкЅϴϼЕψ χᴪ῝ ԌτϢϥ πὨ ήϦʺ͍ ͍ ӟ χ ԌΥ ΰ

θʻᶆ Τϣᴂ χΚμθὓ146Ὧχ︡ χΞκʺ ⱳ ―ϒ ϭι24Ὧχ︡ Ϭ τ Υם☼ή

ϦʺΩ ͐ὯˢДЅЌиᴟ ʺ ∙ᵫ ζϦηϦ ʺ ͍Ὧγνˣʺ ͔Ὧ

ˢ͎ὯγνˣϬὨ ˢ ︡ χ ψ2,663 ˣʻ

˙ᴱ Ὲ ᾠˢ ˣ˙

άχБ˔иψʺάϦψỲ ιΪπσΨο

ΚϣϠϥᵄΥḩπϞμοϥάρπψσΜΤρ

◘Ξχπʺ͎ πϞμοϥϜχΥ͍ τσϥʺ

ΚϥΜψ͍ γνπϞμοΨϦϦωʺ͎ᵕ

ΨϣΜτσϥϩΪιΤϣʺΤσϤ῟ ᴟτψ

σϥρ◘ΜϘβʻˢ ˣάϦψϜΞ τ

ᶆ ʺᴅ ᵫβΩτπϜπΦϥρ◘ΜϘβ

χπʺ τΚϤΥρΞέίΜϘβʻβΩᴅ

ᵫπΦϥϢΞτΰοΜΦθΜρ◘ΜϘβʻ

אּ ʿ ꜠χ ◓ˢ₮ʿᴱ ʺ
֒ʿ ˣ

iT × imagination × ignition Ҝ nnovation

ü ṕ Ṗ

ü ṕ ẓ ẓ Ṗ

ü Microsoft Word

ṕ Ṗ

ṕểṌỄ
Ṗ

ḵ

0 0 ṕẑ
Ṗ 2

Before After

Word

PC
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地域課題解決支援チームの取組み

政策オープンラボ 地域課題解決支援チーム 笠井泰士

├Ϸ˔ФржЩˮ ӽᴿ ᵔὨ◦כ

Ў˔Э˯ψʺ2018 10ὮΤϣʺ ῝Ặ

Ϟ ӽỲ ṐḩϬψαϛʺ ӽᶨ ᴟ

τ︡Ϥ ϚήϘίϘσ ӽḩἰּיρχ

Ϭ φσΥϣʺ ӽχ τᴂαοʺ

ρ Ḃρʺ״ ρχὫ ʺ Ṑ Ϭᴮ

θΰσΥϣʺᴿ ᵔὨτΰΪθ☼├ϬρϜ

τ―ΠʺםᾝϬ◦כΰοΜΨ︡ ϙϬ Ϊ

οΜϘβʻ

Ⱨ χ Ў˔Эχ︡ ϙϬԁ ʺ

ᵒήδοΜθιΦϘβʻ

˙ ᵤ Ӆ ◕πχᶨ ˙

ᵤ Ӆ ◕πψʺ◕ ⱧỘּיϬ τ

ᵰ ∙χᶍ τΤΤϥὊ Ϭ βϥρ

ρϜτʺ ∕βϥᵰ ∙τӅ ◕χ

Ϭ ΠʺӅ ◕ρχῖ Ϭ ϛϥάρπḩ

ἰ ῢχ ʾᶈ ʺˮӅ χТϮр˯Ϭ

ϞβάρϬ τʺ2022 ͔ὮΤϣˮӅ

◕θΜδνσТϮрᶍ כ◦ Ỳ˯Ϭ

ΰϘΰθʻ

άχ☼├χᶨ τΚθμοʺ ◕Ϟ ӽ

Ỳ Ṑḩπψʺ“ ρ ӽỲ Ṑḩ ρχ

ὀ Ϭ ┤ΰοΜθράϧʺ Ў˔Э

Υ Ϭ ΪοʺӅ ◕ʾ ӽỲ Ṑḩʾ

ᵤ ∞ ộӅ ∞ Ⱨ ʾ Ў˔Э

πṳ Ϭ φʺ ӽỲ ṐḩΥᴿ Ϭ Π

ϥⱧỘּיχ ʺ◕ ⱧỘּיρ ίITḼ

Ộτ ϛϥ ∙ρχЫАЎрϽϬ“μθά

ρπʺ☼├χᶨ Ϭ αθДЅЌиṪ

χ◦כτνσΫϘΰθʻ

2023 ͒Ὦτψʺ ӽτΣΪϥⱧ χẶ

Ϟ θσКАЕм˔ϼἹ Ϭ τʺ

ˮӅ ◕θΜδνσТϮрᶍ Ь˔Гϰр

Ͻ˯ˢ︠℗ʿӅ ◕ʺẸ ʿ ᵤ ∞ ộ

Ӆ ∞ Ⱨ ˣΥᵫ℗ήϦϘΰθʻ

ϱЦрЕπψʺ◕ ⱧỘּיρ◦כṐḩπΚ

ϥ ӽỲ Ṑḩʺᵰ ∙ρχОКиДϰ

ІϸАЄдрʺ ḧיᴥּ╥ʺיρ╥ᴥּיּ

χ ▼ῖḊᵓʾᾤ ᵓΥ“ϩϦϘΰθʻ

ϱЦрЕϬἸṐρΰθ ӽḩἰּיḧχν

σΥϤΤϣʺᾝ∕πψʺ ӽ π θσⱧ

Ộ τΰΪθṳ Υ ᵫήϦοΜϘβʻ

אּ ˢ ᴞˣʿӅ ◕θΜδνσТϮр
ᶍ Ь˔ГϰрϽχ ◓
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˙ᵄΥḩЍϱϯкϽ˙

ӽᴿ ᵔὨ◦כЎ˔Э

ẉό ӽỲ ʺπψעכ◦

ᶆ χ☼├Ϭ  ˑ

֦ˑχ ӽᶨ ᴟτ︡Ϥ

Ϛ ˑτ Ϊʺᶆ

ρχיρ╥ᴥּיּ β

ϥ Ϭ βϥˮᵄΥḩЍ

ϱϯкϽ˯ρΜΞϱЦрЕ

Ϭ ṍ τᵫ℗ˢϷржϱ

рˣΰοΜϘβʻ

15ᵕˮᵄΥḩЍϱϯ

кϽ˯ˢ י₅ּ ʿ 180

ˣπψʺ ᶕ ʾḕẽ

ʾὊↄ▀Ộ ʾ ▀

ʾỲ χ͑ Υ

ὀΰʺ☼├ ʺיρ╥ᴥּיּ

╥ᴥּי ●χ Ϭ αοʺ

☼├τΣΪϥ ᵔϬ ϛϥ

ρρϜτʺ╥ᴥּיΤϣϜζ

ϦηϦχ ӽχ︡ ϙϞᴿ

ΥẶ ήϦϥσςʺ

ΰτϢϥᶨ σṳ Υ ᵫ

ήϦϘΰθʻ╥ᴥּיΤϣψ

ˮ ӽτΣΪϥ︡ ϙχᾁ

ʾ◦כτΰΪοʺ☼├χ

ᶨ Ϭᾁ ΰθΜ˯ρΜμ

θ Υ ΤϦʺ ʺᶆ

ӽχ︡ ϙτᶨΤζΞρβ

ϥ ΦϜΚϤʺԏΦ Φᾝ χИ˔ЇϬ Ӄ

ΰσΥϣʺ☼├χ Ϟἇ σᶨ τν

σΫϥθϛʺ ṍ τᵫ℗βϥ πβʻ

ӟ ʺỲ ӽᴿ ᵔὨ◦כЎ˔Эχ︡

ϙχԁ Ϭέ ᵒήδοΜθιΦϘΰθʻ

₈ῇϜ Ў˔Эπψʺ ӽΤϣχ τᴂα

οʺάϦϘπ︡Ϥ ϭπΦθ ӽ◦כχⱧ

Ϟᶆ ρχКАЕм˔ϼ Ϭ αοʺԏ

Φ Φ ӽ︠ χ︡ ϙϬ◦כΰοΜΦϘβ

χπʺΣṓὖτΣ Μ›ϩδΨιήΜʻ

ӽᴿ ᵔὨ◦כЎ˔Э

https ://www .fsa.go.jp/policy/chiikikadaikaik

etsushien -team/chiiki -kadai- top.html

https://www.fsa.go.jp/policy/chiikikadaikaiketsushien-team/chiiki-kadai-top.html
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金融庁データ分析プロジェクト 分析報告会について

総合政策局リスク分析総括課 データ分析統括室 課長補佐 伊藤 仁美
係長 城戸 寛也
係員 角七 凌太
係員 青山 昴

͍ʽψαϛτ

Ỳ πψʺ2020Ⱨ ϢϤʺỲ “

τΣΪϥД˔Ќᶨ ‰ ᴟχԁḕρΰο

χД˔Ќ ФкЅϴϼЕχ ʾ◦כϬ“

ΜʺỘ χԁḕρΰο︡Ϥ ϚД˔Ќ χ

‰ ᴟιΪπσΨʺᶆ ԌΥꜛ︠ τ ├

ӛϞЯИЌзрϽχθϛτ︡Ϥ ϭπΜϥ

Д˔Ќ χῇᴃΰϜ“μοΜϘβʻ ʺ

ᶆФкЅϴϼЕχ Ὣᴮψʺᶘ꜡Ὂᾓּי

Ϭ„ ρΰοיּ Μθ ᵓτΣΜο

ήϦοΜϘβΥʺ₈Ⱨ Τϣψʺ Ϧ

θ τψ Ḃ χ Ϭ βϥ︡ ϙ

Ϝ◐ϛϘΰθʻ πψʺ Ϭ ΰθФ

кЅϴϼЕχ ᵵ Ϟʺ χיּ σ

ςϬέ ᵒΰϘβʻ

͎ʽ Ḃ

Q͍ʽ χᵵ τνΜοễΠοΨιήΜʻ

˻ETF◕ χЫ˔ϾАЕЮϱϼ ρHFTỘ

χיּ ệχᾁ ˼

₈Ⱨ τ῝ ΰθᾤ ̞͍π ϣϦ

θʺETF◕ τΣΪϥHFTỘּיχ︡ԏ Ϭ

ϘΠʺ χЫ˔ϾАЕЮϱϼˢӟᴞʺ

ˮMM˯ˣ ̞͎τ╥ᴥβϥHFTỘּיχ

ệϬ ⇔τ ϓϘΰθʻ πψʺ θ

σ ◙ Ϭ ΜοỘּי χ ˢ 175

ὯˣϬ ΰʺHFTỘּיΥ χ ằẚּי

ρσμοΜϥχΤϬᾁ ΰϘΰθʻ₈ῇʺ

θσ ◙ χ σϥᾁ ʾ―╔ Ϭ ϛ

ϥρρϜτʺETF◕ χ Ϟ ◕ ʾ

ˢ ϞETF  χᾤ ᶴ ˣḧχ

χ ἕϤϬ“ΜθΜρ―ΠοΜϘβʻ

˻РАϼД˔ЌϬ Μθ HFTỘּיχ ׃

˼

HFTỘּיχ ◕ πχ τ׃ βϥПϯ

зрϽΥ₉ σράϧʺϯϸДЬАϼχ ự

χᾆẕᵓπ θ ᾋτṁξΦʺ ⇔σ︡ԏ

Д˔ЌϬ Μο χ ᵃЪЅЄдрϬ

π ᴣΰʺ ⱳχ Ϭ͏׃ 10ΤὮ ▄ ΰ

Ϙΰθˢ▄ ᵕ ʿ ͍ᴑ3,572 ᵕˣʻỘּי

χ ᾛ׃ Ϭ―╔βϥρẶτʺỘּי τЪЅ

ЄдрˢᶆְỘ ʺᶆ︡ԏ χ Ϥρ Μ

χ ᶴ ˣχ ϤϬṞ τΰο Ϭ™

βϥάρπʺᶆỘּיχ︡ԏ Ӄ ›Ϟ

 ЌϱЬрϽ ʺЯИЌзрϽτⱢβ

ϥ◙ Ϭᵫ ΰϘΰθʻ₈ῇʺάΞΰθ◙

Ϭʺ ῝ ︡ԏχᾁ ʺ◕ χ ϙϞʺ ḧ

σ ᾯᶩχ ԍϬ ϥ ᶝΤϤτΰο

ΜΦθΜρ―ΠοΜϘβʻ

Q͎ʽ Ϭβϥ π ιμθ Ϟʺ ᶝ

ΪοΜθ ψᴡπΰϡΞΤʻ

ιμθάρψʺ σ︡ԏД˔ЌϬ︡

ϤӌΞθϛʺЎ˔ЭπФкϽжЭ χ

ӛϞ♯“ Ϭ φϥФкЈІτⱲḧϬ β

ˮETF◕ χЫ˔ϾАЕЮϱϼ ρHFTỘ

χיּ ệχᾁ ẉόРАϼД˔ЌϬ

Μθ HFTỘּיχ ׃ ˯

ὴ︡ԏ ḗ♪ӦԌᵓⱧ ộ◕ ₰ᴿ

╦ ₰Ḃʺ ╦ ₰Ḃʺ ḧ︠ ₰Ḃʺ

ᾖ ₰Ḃʺ ₰Ḃ

̞͍ 2022 10Ὦ25 ῝ ˰‰ ︡ԏˢHFTˣχІС˔Жẵ χᾝ ρζχֲố ˱

https ://www.fsa.go.jp/frtc/report/honbun/2022/20221025_SR_Article_HFT.pdf
̞͎ MM ρψʺ χETF◕ χ ΰ χθϛʺHFTỘּי ΥЫ˔ϾАЕЮϱϸ˔ρσϤʺ τ

σᴣᶊπ σ χṓ Ϭ ꜘΰʺԁ χṓ ꜘṰ Ϭ θΰθ ›ψϱрЈрГϰУΥ ήϦϥ

▫ ϙχάρʻ

https://www.fsa.go.jp/frtc/report/honbun/2022/20221025_SR_Article_HFT.pdf
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ϥ πΰθʻάχ ʺ┌ ͕ὮΤϣЎ˔Эτ

ᴥϩμθIT ∙ΥРАϽД˔ЌπΚϥάρϬ

ϦοΰϘΞϕς Τν ᶎτЀ˔ЖϬם

ΰοΨϦθάρπᵔὨΰϘΰθʻ₈ᵕχ ᴮ

Ϭ βϥάρΥπΦθχψʺάχIT ∙χᶨ

ΥΚμθΤϣιρᾠμοϜᵃᾠπψΚϤϘ

δϭʻ

Ϙθʺ ᵃ π ᶝΪοΜθάρψʺ

Ὣᴮτ βϥӸ ḇϬ τβϥάρρʺ

χϯрГЗϬῲΫ Ḣτ ϣϦσ

Μ σ◘―πβʻMMχ πψʺ

πETF◕ πχ Ӱ ΥϙϣϦθράϧʺ︡ԏ

ệχ ₰ Ϭ“Μʺ χ ằẚχ

Ṱπψᾋ ρβϢΞσ︡ԏ ΥᾋΠοΦϘ

ΰθʻ ׃ πψʺ ᶎσ ὓ▄ψ׃ ᴦ

ρΜΞ ḢϬּגοʺẄτʺὓ▄ ρ

σϥˮЪЅЄдрχ Ϥ˯άζʺᵈˑΥHFTỘ

χיּ Ϭ ӃΰΦϦοΜσΜᾝϦρ™―ΰʺ

ᶆỘּיχ Ϭ ᵔΨ◙ Ϭᶍ πΦϘΰ

θʻ

Q͏ʽ₈ᵕʺ Ḃ Ϭ ήϦϘΰθʻ τ

νΜοχΣṓⱱκϬԁᾠΣḻΜΰϘβʻ

ᵧ Τϣχέ◦כχᴞʺᶆЮрН˔Υếϙ

ϬᶨΤΰʺ ˑṳ Ϭ φθ ᴮΥʺˮ Ḃ

˯τὌΥϤʺ ṃΰΨ◘ΜϘβʻ₈ῇϜʺ

῝ σ◕ Ϭ︢ϥρΜΞ ὴḗ♪ӦχЬА

Єдрχԁ ρσϥϢΞ ϛοϘΜϤϘβʻ

͏ʽ ₰Ԍ

Q͍ʽ χᵵ τνΜοễΠοΨιήΜʻ

ὲ ṁ πψʺ∑›ӪτṁξΨꜛᾪע

Ɫ ṛ χ├ ϞʺỴ“χзІϼὓ

︣ χ ₰Ϭ“μοΜϘβʻ2023 ͏Ὦ

ṍϢϤʺ ᵬ τН˔Љи͏Υם☼ήϦϥά

ρΤϣʺ χỲ Ṑḩτ ΰο ₰Ϭ

“Ξ Υ αοΣϤʺ῟ Τν Ӫσ

₰Ϭ“ΞάρΥ τσϤϘΰθʻζάπʺ

ᶆ χ ₰ᵫ◐τ κʺ ˑσ Ϥῢπ

Д˔ЌϬ ΰʺ χἱΰϞ ӪΥ σ

Ϭ ӃβϥάρτΰϘΰθʻ

Q͎ʽ Ϭβϥ π ᶝΪοΜθ Ϟ χ

ᴮψᴡπΰϡΞΤˁ

Д˔ЌΥ ῎ϥ ệϬ Τν τᵔ

βϥάρϬתּ ᶝΪϘΰθʻД˔Ќ Ϭ

ϘΠʺ ὯϬ θΰοΜσΜᴦ Υꜘ

€ήϦϥ ₰ τνΜοψʺỲ Ṑḩτ

ΰο Ϭ Ϊο τПϯзрϽϬ“Ξά

ρρΰʺζχὫᴮʺ χⱧ Υ ϣΤτσ

ϥσςχ ᴮΥΚϤϘΰθʻ

Q͏ʽ₈ᵕʺ ₰Ԍ Ϭ ήϦϘΰθʻ

τνΜοχΣṓⱱκϬԁᾠΣḻΜΰϘ

βʻ

Д˔Ќ τϢϤʺ ΰΜ ₰χ Ḵ Ϭ

ϙνΪϥάρΥπΦϘΰθʻ₈ῇϜʺỲ Ṑ

ḩρχὺ σ τΰΪοʺД˔Ќχ ᶨ

Ϭήϣτ ϛοΜΦθΜρ◘ΜϘβʻ

Q͍ʽ χᵵ τνΜοễΠοΨιήΜʻ

Ỳ Υ ΰοΜϥˮỲ☼ם Ṑḩχ︡

ϙχ ᴣτḩβϥḼỘϯрϾ˔Е ₰˯χ

Д˔ЌρʺḼỘχ∞ Ϭ ϙ›ϩδοʺ

Ỳ ṐḩτϢϥ ḼỘϒχЀЬвИϾ˔

ЄдрϞὊְᵠ ᶨכ◦ ΥḼỘ∞ Ϭᵠ

ήδοΜϥΤτνΜοʺ ὓ σ︣ π

Ϭ“ΜϘΰθʻ

Q͎ʽ Ϭβϥ π ιμθ Ϟʺ ᶝΪ

οΜθ ψᴡπΰϡΞΤʻ

Ỳ ṐḩτϢϥзй˔ЄдрЄАФχ ṉ

Ϭ αθ︡ԏ ḼỘχὊְᵠ ψʺỲכ◦

ˮН˔Љиṛ τḩβϥ ₰χ῟ ᴟ˯

› ├ộзІϼ ᶧᴿὲ ṁ ע

₪ʺ ἰ ʺ ӻἰԌ

ˮỲ Ṑḩχзй˔ЄдрЄАФχ ṉΥ
ḼỘχ∞ τ Πϥֲốχ ˯

› ├ộзІϼ ᶧᴿЫϼк ע
Ὣ ἰ
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“ χ ├ᴿ πΚϤʺϘθʺỲ Ṑḩ

Ԍχ τϜʺ︡ԏ ḼỘχ◦כχθϛτ Ϭ

Ϝμο︡Ϥ ϭπΜϥ Υ ΨΜϥρ ΰο

ΜϘβʻΰΤΰʺζχ ᴮϬ Ⱬπ ᾝβϥχ

ψḛ πψσΨʺ῟ᴮχᾁ Υ γΰϜ τ

“ϩϦοάσΤμθρΜΞ Ӫ꜡ΥΚϤϘΰ

θʻ₈ᵕʺζϦϣχ︡ ϙχ῟ᴮϬ ΰθΜ

ρΜΞṓⱱκπ︡Ϥ ϙϘΰθʻ

Q͏ʽ₈ᵕʺ ₰Ԍ Ϭ ήϦϘΰθʻ

τνΜοχΣṓⱱκϬԁᾠΣḻΜΰϘ

βʻ

ᴿ ϞД˔Ќχ ʺ ДЃϱрχ

Υ ᴣήϦθρ ᵔΰοΣϤʺ ḇּך ΰ

ΫϘβʻ₈ῇρϜ ₰Ϟ Ϭ ΪʺϢϤỲ

“ ϞʺỲ Ṑḩχᾝ τϜ ΨϢΞσϜχ

τΰοΜΪϦωρ◘ΜϘβʻ

͐ʽЎ˔ТʾД˔ЌʾϷТϰЂ˔

Q͍ʽ χᵵ τνΜοễΠοΨιήΜʻ

ᾤ χỲ ꜡Υᴪὓχ ᴣ ὴχ τ

Πϥֲố τνΜοʺỲ зГжЄ˔Ϟᴪὓτ

ḩβϥ῝ Д˔Ќ Ϭ Μ Ϭ τ

Ϭ♯ϙϘΰθʻ₈ᵕӌμθД˔Ќẉό

χᾢϤτΣΜοψʺỲ зГжЄ˔Υ‰Μϕ

ς ᴣ ὴχ ᶤ›Υ‰ϘϥἱΰΥᾋϣϦϘ

ΰθΥʺ Ϭ― ΰθΞΠπχ ӪσὫ

ᴮϘπψ ϣϦϘδϭπΰθʻᴠ ϤχὫᴮ

ψ τᾁ ήϦϘδϭπΰθΥʺ σΨρϜ

ᾝ πψ ᴣ ὴχ ᶤ›χ τψ

ϬԏΦ ΫϥάρτϢϥ῟ᴮΥ ΦΜρΜΞ

άρΥД˔ЌπϜᾋο︡ϦθϜχρ―ΠοΜϘ

βʻ

Q͎ʽФкЅϴϼЕτ╥ᴥΰθΦμΤΪψᴡπ

ΰϡΞΤʻϘθʺ Ϭβϥ π ιμ

θ ψᴡπΰϡΞΤˁ

Ỳ Υᵫ℗ΰθД˔Ќ ṁ ᾆ Ϭ „

ΰθχπβΥʺ „ιΪπ ϩϥϢϤψם∑τ

ם χ π τЕжϱΰοϙϢΞρ◘ΜʺФ

кЅϴϼЕτϵрЕз˔ΰϘΰθʻỘ χ ϣ

Д˔Ќ χ⌠ỘϬ ΰγν ϛϥχτἂ

ΰϘΰθʻ

Q͏ʽ₈ᵕʺЎ˔ТʾД˔ЌʾϷТϰЂ˔ Ϭ

ήϦϘΰθʻ τνΜοχΣṓⱱκ

ϬԁᾠΣḻΜΰϘβʻ

ϬΜθιΪϥρψỂ πβʻϘιϘι♩ϣ

σΜ Υ ˑΚϤϘΰθΥʺ ᵓϘπ︡Ϥ

ϚάρΥπΦθχψỲ χ╥ⱧʺД˔Ќ

ᶧעχᵧ ʺ ∞ ộχỲ ḗ ╣ᴿχ

◄ψαϛ Ϥχ ˑχέ ᾠʾέ◦כχΣΤ

ΫπβʻᵠϛοῈ ΰ ΫϘβʻ

͑ʽΣϩϤτ

Д˔Ќ ФкЅϴϼЕψ₈ π͏ ϬὝ

ΠϘΰθʻάϦϘπФкЅϴϼЕτ╥ᴥΰθ

ԌτϢϥ♯“┬῏χ ϙ φϞʺ τ βϥ

ʺΤϣχТϰ˔ЖНАϼσςτϢμοיּ꜡

ˑʺ ρΰοФкЅϴϼЕχלΥ‰Ϙμο

ΦοΜϥρḇαοΜϘβʻ

Ϙθʺ ψʺЮрН˔  ˢ ḧ χ

χ ᴪρФкО˔ Ԍχ₤ Ў˔ЭʺФк

О˔ Ԍ χЎ˔Э ˣϞʺ χὊᾓˢ

χ ᴪϜΜϦωʺᾆ „ϬΦμΤΪτꜛ

πФкЅϴϼЕϬ κ Ϋθ ϜΜϘΰθˣ

τḩΰοʺϢϤ σНАϼϽжϳрЖϬⱱν

ԌΥ ФкЅϴϼЕϒ╥ᴥΰϘΰθʻ

₈ῇϜʺάΞΰθД˔Ќ ФкЅϴϼЕ

χᶆ ︡ ϙϬ αοʺД˔Ќ ϬỲ “

χᴿ ᾋʾᵔὨτᶨΤζΞρЎайрЅβ

ϥ ԌϬῇᴃΰβϥάρπʺỲ “ τΣΪϥ

Д˔Ќᶨ χ‰ ᴟϬ ϛοϘΜϤϘβʻ

ˮ Ϭ ρΰθỲ ꜡ρ ᴣ

ὴ ᶤ›χḩἰ τḩβϥ ˯

∞ ộ ∞ Ỳ ḗ ╣ᴿ

ἢᾖ ₰Ḃ

Ḃˢ ˣρ״ χיּ אּ‹
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︣

͑Ὦ31 ʺỲ ρ ᶘ

Ằ ᶘψʺỲ ◕ ϞỲ “ τΣΪϥᶘ

ρם Ϭ ›ΰʺΣ῀ΜΥⱱν ᾋϞ

Ϭᶨ βϥάρπʺ ʾᶗ σ

ᾆẕϬ βϥρρϜτʺζχ ᴮϬם∑

χỲ “ χᾝ ϒḥᾕʾẶ βϥάρτ

ϢϤỲ “ χ‰ ᴟτὌΫοΜΨάρϬ

ρΰοʺ ὀẸ τḩβϥṁ Ẹ Ϭ

ὫΰϘΰθʻ

Ẹ τṁξΨ ὀẸ Ⱨχᴞӟʺψ

Ϥπβʻ

͍ˣД˔ЌЖзУр︣ τϢϥỲ ◕ ẉ

όỲ “ τḩβϥᾆẕ

͎ˣỲ χ Ԍτ βϥД˔Ќ ︣

χễӾẉό Ằ ᶘχᶘ ᶘ ʾ ᶘ

Ԛᶘ τ βϥỲ зГжЄ˔ễӾ

͏ˣ▀Ḃᶘ ὀτϢϥᾆẕʺễӾʺῲ χ

θϛχ θσⱢỲ ︣ χᵫ

͐ˣζχ Ẹ χ Ϭ βϥθϛτ

σⱧ

ᾆẕ τΣΜοʺỲ Υ ᶘ χᶘ

ᾆẕṐḩρ ὀẸ Ϭ Ὣβϥχψʺ₈

ᵕΥ ϛοχάρπβʻ

Ỳ ψʺỲ “ Ϭ τ ᴟήδϥθ

ϛʺˮỲ “ τΣΪϥД˔Ќᶨ χ‰

ᴟ˯ϬỲ “ χԁντἿΫοΜϘβʻ

₈ᵕχṁ Ẹ ὫτϢμοʺ Ằ ᶘχ

ⱱνᾆẕⱢ▀Ϭᶨ ΰθỲ χ ∙Ӿ

Υᴦ ρσϥάρΥṍ πΦϥρ―ΠοΜ

Ϙβʻ

ϘθʺỲ χⱱνД˔ЌϬʺ Ằ ᶘ

ρχẶ ᾆẕχἹπ Ϭ ϛϥάρπʺ

Ỳ ◕ ϒχ ᵔΥԁ ϘϤỲ “ τ

ᶨΤδϥϢΞτσϥάρʺ τʺ Πω

ԁ ρσμο︡Ϥ ϭπΜϥỲ Ὂↄễ

ӾτνΜοʺ Ằ ᶘρ ὀβϥάρπʺ

ϢϤ῟ᴮ τ︡ Ϭ βϥάρΥπΦϥ

Ϝχρṍ ΰοΜϥράϧπβʻϘγψ₈

͐Ὦτᵫ◐ΰοΜϥẶ ᾆẕϬ τם

ϛο“Ψ πʺⱳχẶ ᾆẕχГ˔Ыτ

νΜοψʺΣ῀ΜχᾆẕИ˔ЇϬ╗Ϥ›ϩ

δσΥϣᾁ ΰοΜΦθΜρ―ΠοΜϘβʻ

Ỳ πψʺάΞΰθ ὀḩἰχ  Ϭ

αο ԁ ẘᾆẕּיρχ σᾆẕФкל

ЅϴϼЕχ ʺᾆẕּיρχКАЕм˔ϼ

ᶈ ʺỲ Ԍχ χΰ Ϭ

◙ΰοΜΦθΜρ―ΠοΜϘβʻ

אּ ʿẸ Ϭ Ὣΰθ Ằ ᶘ ӻ
ˢ₮ˣρ Ḃˢ֒ˣ

אּ ʿӗ „ π“ϩϦθẸ Ὣῇ
χṜּיᵓᾋχ ◓



ὴ︡ԏ ḗ♪ӦԌᵓˢӟᴞˮ ὴḗ♪Ӧ˯ρΜΞʻˣψʺ

᷉Ⱨӛ τḩβϥᵔ ṜⱧϬˮ◕ ϒχЮАЈ˔Ѕ˯ρΰ

ο ὴḗ♪ӦϳϴУЂϱЕτἿ∏ΰοΣϤϘβʻ

άάπψʺ ͒Ὦ26 τἿ∏ΰθˮ◕ ϒχЮАЈ˔Ѕ˯

χ τνΜοέ ᵒΰϘβʻ

̞ˮ◕ ϒχЮАЈ˔Ѕ˯χ τνΜοψʺ ὴḗ♪ӦϳϴУЂϱЕϬέ╥ ΨιήΜʻ

╥―URLʿhttps ://www .fsa.go.jp/sesc/message/ 20230626.html
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ṇ
Ṍ Ṍ

וֹףּ ךּ

ὴḗ♪Ӧψʺᶴ꜠ᵓּז

Ῥ ˢӟᴞˮ ρΜΜϘ˯זּ

βʻˣτΣΪϥỲ ︡ԏ

τṁξΨᵫꜘṛ χӸ τ

νΜοᾁ₰ΰθὫᴮʺᴞṜχ

ρΣϤ Ӹ χⱧםΥ ϛ

ϣϦθάρΤϣʺ ͑ ͒

Ὦ͒ τ ᶕ ẉόỲ

Ḃτ ΰοᴿ Ỳ

᷉Ϭ“ΜϘΰθ̞ʻ

˲ Ӹ χ ˳

ψʺⱢỲזּ ḕ︡ԏτϢϥ

χᵃ ὓ χ σ

̞ ͒Ὦ͒ ῝ ʺˮᶴ꜠ᵓּז Ῥ τΣΪϥ ᴣ ὴ  χầṥṜ∏τἰϥᴿ Ỳ ᷉τ

νΜο˯ψʺhttps ://www .fsa.go.jp/sesc/news/c_ 2023/ 2023/ 20230606-1.htmlϬέ╥ ΨιήΜʻ

Ỳχ ψ
GoToẚ Ỳπ

ᵓὓ Ϭ“μθάρ τϢϤʺ σⱧντ

ΦầṥχṜ∏ΥΚϥᴞṜχᵫꜘ Ϭḩ ∞

ộ τ ΰϘΰθʻ

ʾ ͏ ͏Ὦṍ ᴣ ὴ  ˢ ͏ ͒

Ὦ24 ˣ ʺ›ὓ͐

˲ σᵓὓ ˳

ψʺGoToЕжЦиזּ

ⱧỘẚ Ỳ ρσϥ ἷḼᵊ “ χ▫

Ϧʾ Ϭ“μοΜϘΰθΥʺ ︡ԏψʺ

GoToЕжЦиⱧỘẚ Ỳχ◦ẚϬ Ϊϥάρ

Ϭ τʺ ▫Τϣזּ τ◦ ϩϦθ▫

Ỳχԁ Υ▫ Τϣ τⱢỲӱ ΰʺ

Τϣ ◦τזּ ϩϦϥ Ỳχԁ τ

οϣϦοΜϘΰθʻ

ΰθΥμοʺ ʺψזּ ẉό ᾖᴣϬὓ

βϥάρΥπΦσΤμθτϜḩϩϣγʺ

ẉό ᾖᴣϬὓ ΰϘΰθʻ

ὴḗ♪Ӧψʺ Ⱨ χϢΞσ ᴣ ὴ 

τΣΪϥầṥṜ∏σςχᵫꜘṛ Ӹ τ

ΰοʺԏΦ Φᾗ τ ΰοϘΜϤϘβʻ

╥―ʿⱢỲ ḕχϱЮ˔Ѕ

https://www.fsa.go.jp/sesc/message/20230626.html
https://www.fsa.go.jp/sesc/news/c_2023/2023/20230606-1.html
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編集後記

今月の政策解説コーナーでは、主に金融庁職員が自主的に政策課題のテーマ設定をし、成果を挙げ
てきた内容を紹介しています。一人ひとりの個性が光る内容となっており、読者の皆様もお楽しみい
ただけたのではないかと感じています。

さて、毎年６月下旬から７月上旬に金融庁では定例の人事異動が行われており、今年もその季節が
やってまいりました。このアクセスFSAを発行する金融庁広報室も今月号から新しい顔ぶれとなりま
すが、金融行政の進展が多くの方に伝わるよう、広報の充実に取り組んでまいります。

申し遅れましたが、この７月に広報室長に着任しました、矢野と申します。アクセスFSAを通じて、
多くの方々と金融行政について語らえる機会が持てることを、楽しみにしております。

金融庁広報室長 矢野 翔平
編集・発行：金融庁広報室

üḼỘᵓὓ ṳᵓ 10ᵕᵓὓ ᵓχᵫ℗ˢ͒Ὦ͎ ˣ

üỲ ṳᵓˮ῝ᵫ ʾ  м˔ϺрϽʾϽи˔Ф˯ˢ ͍ᵕˣχᵫ℗ˢ͒

Ὦ͑ ˣ

üˮЂІГЗУиТϮϱЗрІ ᵓṳ˯ˢיּ꜡ 16ᵕˣχᵫ℗ˢ͒Ὦ͒ ˣ

üˮДЅЌиʾ ╩ἷỲ ϒχ ᴂχΚϤ τḩβϥᾆẕᵓ˯ˢ 11ᵕˣχᵫ℗ˢ͒Ὦ͒ ˣ

üˮЂІГЗУиТϮϱЗрІ ᵓṳ˯ˢיּ꜡ 17ᵕˣχᵫ℗ˢ͒Ὦ22 ˣ

ü 64ᵕỲ ЕжУи Ẹṳᵓχᵫ℗ˢ͒Ὦ23 ˣ

üЄрϹЪ˔иMASχДЅЌиⱢ▀τḩβϥḂ ὀϱИЄϯЎУˮProject Guardian˯ϒχϷУ

Ѓ˔Н˔╥ᴥˢ͒Ὦ26 ˣ

üˮ τΰΪθỲ Ṑḩ χ︡ ϙτḩβϥᾁ ᵓ  ˯χ῝ ˢ͒Ὦ27 ˣ

üỲ ᵒṐ χ ṉτΰΪθФкϽйІйЪ˔Еχ῝ ˢ͒Ὦ28 ˣ

üˮЂІГЗУиТϮϱЗрІ ᵓṳיּ꜡ ╣ⱳ  ˯χ῝ ˢ͒Ὦ30 ˣ

üˮϱрОϼЕ Ɫ τḩβϥᾁ ᵓ  ˯χ῝ ˢ͒Ὦ30 ˣ

üзІϼ Ỳ χ ᵓּזτϢϥ᾽ẁ ӡχỘ ְ֫χЯИЌзрϽὫᴮχ῝ ˢ͒Ὦ30 ˣ

üˮЫК˔ʾк˔рЍзрϽʾГкⱢỲằ ʾᶈ╩Ỳ ├χᾝ ρᴿ ˯ˢ2023 ͒Ὦˣχ῝

ˢ͒Ὦ30 ˣ

üˮ2023 ᾑЯИЌзрϽйЪ˔Е˯χ῝ ˢ͒Ὦ30 ˣ

üˮỲ ṐḩχЄІГЭ ᵲτḩβϥ йЪ˔Е˯χ῝ ˢ͒Ὦ30 ˣ

Twitter 金融庁公式アカウント
https ://twitter.com/fsa_JAPAN

Twitter

ˢ̞ τΣΜοӪᾋτἰϥ ψ χᾤיּ ᾋᵔπΚϤʺ χᾋᵔϬꜘβϜχπψΚϤϘδϭʻˣ

30
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https://www.fsa.go.jp/singi/singi_kigyou/siryou/kaikei/20230602.html
https://www.fsa.go.jp/singi/singi_kinyu/tob_wg/shiryou/20230605.html
https://www.fsa.go.jp/singi/sustainable_finance/siryou/20230606.html
https://www.fsa.go.jp/singi/digital/siryou/20230606.html
https://www.fsa.go.jp/singi/sustainable_finance/siryou/20230606.html
https://www.fsa.go.jp/singi/sustainable_finance/siryou/20230622.html
https://www.fsa.go.jp/singi/singi_trouble/siryou/20230623.html
https://www.fsa.go.jp/inter/etc/20230626/20230626.html
https://www.fsa.go.jp/news/r4/singi/20230627.html
https://www.fsa.go.jp/news/r4/ginkou/20230628/20230628.html
https://www.fsa.go.jp/news/r4/singi/20230630.html
https://www.fsa.go.jp/news/r4/singi/20230630_2.html
https://www.fsa.go.jp/news/r4/kokyakuhoni/fdreport/fd_202306.html
https://www.fsa.go.jp/news/r4/20230630/20230630.html
https://www.fsa.go.jp/news/r4/hoken/20230630-2/20230630.html
https://www.fsa.go.jp/news/r4/sonota/20230630-2/20230630-2.html
https://twitter.com/fsa_JAPAN

